



Les 4eE à la Chambre de Commerce et d'Industrie

publié le 15/03/2023

Mardi 14 mars matin, la classe de 4E, accompagnée de Mmes Le Bris et Fernandez, a été accueillie à la Chambre de Commerce et d'Industrie de Niort dans le cadre de la onzième édition nationale des Semaines de Sensibilisation des jeunes.

Cette matinée, organisée par l'association 100000 Entrepreneurs, en partenariat avec la CCI et Femmes et Entrepreneuriat, a permis aux élèves d'échanger avec des entrepreneures venues partager leur passion pour la création d'entreprise. Il y avait plusieurs objectifs à cette rencontre : éveiller des vocations, instaurer un dialogue, lutter contre les préjugés, donner une valeur d'exemples et enrichir le Parcours Avenir des élèves.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.